

Inhalothérapeute de profession, Madame Tétreault a travaillé en clinique auprès d'une clientèle adulte, pédiatrique et néonatale pendant près de 20 ans. À l'emploi de l'Ordre professionnel des inhalothérapeutes du Québec (OPIQ) depuis 2004, elle a occupé successivement le poste d'inspectrice et de coordonnatrice au développement professionnel. Depuis janvier 2019, elle occupe celui de coordonnatrice aux communications.

Détentrices de deux certificats universitaires, en inhalothérapie (1999) et en anesthésie et soins critiques (2004), elle a rédigé plusieurs articles scientifiques et participé à de nombreux événements éducatifs au fil du temps. Détentrices d'une maîtrise en communication et santé (2013), ses études et travaux ont porté, entre autres, sur la communication interpersonnelle, la communication médiatique et la littératie en santé. Madame Tétreault est l'auteure principale du guide de pratique clinique intitulé «[Parler, écouter et écrire : l'art de communiquer en santé](#)» publié par l'Ordre professionnel des inhalothérapeutes du Québec, au printemps 2015.